

BOLETÍN DE PRENSA No. 193 ->>

Se ha logrado que un 15% del los programas educativos estén ya insertos en un proceso de reconocimiento internacional y vamos por el 100%: MAC.

Seis de las siete carreras del Centro cuentan ya con la certificación internacional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió el reconocimiento internacional para 3 de sus programas educativos del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, con lo que se ha llegado al 15% de sus programas con una certificación a nivel global, afirmó el rector, Mario Andrade Cervantes, mencionando que estos logros ponen a la UAA un paso delante de cualquier Institución de Educación Superior a nivel regional.



En su mensaje comentó que estas acreditaciones permiten a los egresados abrir las puertas del mercado mundial, tanto en materia laboral, como para la continuación de sus estudios; además de incrementar la demanda de las carreras que han logrado esta certificación, por las implicaciones positivas que representa este reconocimiento a los estudiantes.

Andrade Cervantes felicitó a los maestros del Centro de Ciencias del Diseño y Construcción por su trabajo decidido para alcanzar este reconocimiento que da continuidad al programa institucional de la UAA, cuyos principales objetivos son el desarrollo, la vinculación y la internacionalización.

En su oportunidad el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León informó que las carreras de Diseño de Industrial, Gráfico y Moda, recibieron esta certificación internacional de la Agencia Acreditadora de Arquitectura, Arte y Diseño de Chile (AADSA); tras realizar una exhaustiva evaluación de los programas, procesos de enseñanza aprendizaje, equipo, entre otros aspectos que hacen de estas carreras una garantía de calidad para los estudiantes.

Comentó que con estos nuevos certificados internacionales, ya son 6, de las 7 carreras, las que se han reconocido a nivel internacional pertenecientes al Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, pues Ingeniería Civil obtuvo su acreditación en el organismo ABET: Accreditation Board for Engineering and Technology, USA; mientras que Arquitectura y Urbanismo lo obtuvieron a través de la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplinas del

Espacio Habitable (ANPADEH); con lo que estas carreras se equiparan con programas de universidades internacionales en Estados Unidos, Europa y Asia, a través del Acuerdo de Canberra al que pertenece el ANPADEH.

Zermeño de León destacó que estos esfuerzos por lograr la calidad internacional representan para los egresados garantías de poder aspirar a becas, programas de intercambio y movilidad en diferentes partes del mundo; además de ampliar sustancialmente su panorama laboral a nivel global.

Mencionó también que se espera en el próximo proceso de inscripción incrementar la demanda de las carreras del Centro, que tienen ya de por sí, una gran aceptación por parte de los estudiantes egresados de bachillerato. Como ejemplo mencionó que en el 2011 sólo 26% de los aspirantes fueron aceptados, mientras que en las demás carreras se tuvo una aceptación promedio de 40% de los solicitantes.

Finalmente el decano hizo patente su reconocimiento a todos los académicos, estudiantes y personal para hacer posible este logro; además de reconocer el apoyo de la autoridad universitaria y, la visión de llevar a la UAA a la internacionalización.